

# DÉLIBÉRATIONS DU CONSEIL MUNICIPAL

## Séance du 26 août 2025

Sous la présidence de Jean-Marie KOENIG, Maire.

### Étaient présents :

Les Adjoints : Norbert RIESTER, Anne DIETRICH

Les Conseillers municipaux : Caroline BAUMERT, Élodie HESTIN, Dominique LEHMANN, Céline MASTRONARDI, Maxime METZ et Benoît SPITZ.

Absents excusés : Raphaël EDEL, Joseph EHRHART, Gwenn GAUDIN, Valérie HIRTZ, Didier METZ et Philippe SCHMITT

Procurations : Joseph EHRHART à Norbert RIESTER,  
Valérie HIRTZ à Caroline BAUMERT

Secrétaire de séance : le conseil municipal désigne, à l'unanimité, Élodie HESTIN, comme secrétaire de séance.

---

### **Adoption du compte rendu de la séance du conseil municipal du 28 juillet 2025**

*Le compte rendu est adopté à la majorité des voix.*

### **Périscolaire : contrat de location ACASL année scolaire 2025/2026**

Le Conseil municipal décide que les modifications suivantes soient apportées au contrat : ajouter les sanitaires ainsi que la cour dans le contrat de location, à l'article 1 et supprimer les articles 5 et 6 car la Commune ne prévoit aucune manifestation. La location de la salle des fêtes pour la mettre à disposition du service périscolaire est approuvée. Le Maire est chargé de souscrire l'assurance nécessaire et est autorisé à signer le contrat.

*Adopté à la majorité des voix*

### **Locaux d'accueil périscolaire années scolaires 2026 à 2029**

Une solution plus pérenne pour 2026 sera étudiée et une décision sera prise et communiquée avant décembre 2025. Une réunion des Commissions Réunies aura lieu le 18 septembre 2025 à ce sujet.

*Adopté à la majorité des voix*

### **Demande d'installation d'un foodtruck « Le Cordon bleu »**

Ce point est retiré de l'ordre du jour, le sujet ayant été traité lors de la séance du Conseil municipal du 28 juillet 2025.

*Le Conseil prend acte*

### **Banque alimentaire**

La Commune participera à la collecte nationale organisée par la Banque Alimentaire du Bas-Rhin les 28 et 29 novembre 2025. La collecte sera proposée à l'école. Les enfants scolarisés seront sensibilisés par le biais du personnel enseignant. Un article sera publié par affichage pour sensibiliser les habitants de Stotzheim à participer à cette collecte nationale.

*Le Conseil prend acte*